

Victor Hugo Moquillaza Alcántara Presidente de la Asociación Yo Obstetra Interno de obstetricia – INMP Universidad Nacional Mayor de San Marcos

Gracias por su apoyo Quisiera empezar ag

Quisiera empezar agradeciendo a todos aquellos que mediante sus comentarios nos alientan a continuar con esta labor; prometemos seguir esforzándonos en brindar lo mejor de nosotros en cada publicación.

La prevención como método para disminuir las tasas de morbilidad podría entenderse como antecederse a la enfermedad, y para esto es necesario conocer cuál es la realidad sobre la cual estamos trabajando. En este número contamos con dos artículos que nos plasman claramente esta idea, explicando cual es la realidad del accionar obstetra en los centros de atención pública del primer nivel (donde la actividad principal es prevención y promoción de la salud) y las preferencias hacia ciertas sustancias psicotrópicas por parte de las gestantes de hoy.

Si bien es cierto que es importante que la población objetivo tenga el conocimiento necesario para poder detectar un signo de alarma, más grave sería la situación si el mismo profesional a cargo no los conoce. Es por ello que este mes la Asociación Yo Obstetra iniciará una serie de proyectos que busquen la competencia académica sana entre las distintas universidades y de manera virtual, fortaleciendo así el ánimo por el conocimiento. Los detalles de dicho examen, el cual ha tenido una gran aceptación por nuestros jóvenes seguidores, lo relatamos en este número.

Esperamos que este trabajo sea también de su agrado.

Gracias

VICTOR HUGO MOQUILLAZA ALCÁNTARA

Presidente de Yo Obstetra

1